

Vox Organi in Hann.Münden

Am kommenden Samstag, 17. Juli 2021, gastiert das internationale Orgelfestival Vox Organi in der Stadtkirche St. Blasius in Hann.Münden. Zu einer Orgelvesper reist Irene Roth-Halter aus der Schweiz an. Sie ist regelmäßigen Besuchern bereits als herausragende Solistin des denkwürdigen Festivaljahres 2020 bekannt.

Irene Roth-Halter studierte Klavier und Orgel an der Musikhochschule Zürich. Sie ist Organistin an der Stefanskirche in Konstanz und Dozentin für Klavier und Orgel an der Pädagogischen Hochschule Thurgau. Als Konzertorganistin hat sie mehrere wichtige Wettbewerbe gewonnen. Sie widmet sich einer regen Konzerttätigkeit im In- und Ausland als Organistin, Pianistin, Cembalistin und als Kammermusikerin.

Für ihr Gastspiel in Hann.Münden hat sie ein Programm mit Werken von Bach, Böhm, Mendelssohn und Fischer zusammengestellt. Die Veranstaltung beginnt um 16:00 Uhr. Der Eintritt ist wie alle Veranstaltungen von Vox Organi frei. Das komplette Programm sowie weitere Informationen über das Festival, die Künstler und die Orgeln gibt es auf der Festival-Website www.voxorgani.org .

Das Festival Vox Organi war im Pandemiejahr 2020 das einzige über drei Monate live und vor Publikum stattfindende Musikfestival der gesamten Großregion Südniedersachsen und machte damit auch in den Medien auf sich aufmerksam. Es existiert bereits seit 2018 und hat sich zum Ziel gesetzt, zum einen die Kirchen der Region mit ihren historischen Orgeln und zum anderen die Orgel- und Kirchenmusik einem breiteren Publikum zugänglich zu machen. Gern werden darüber hinaus auf Einladung Gastspiele in benachbarten Bundesländern Nordrhein-Westfalen oder Thüringen wahrgenommen. Verantwortlicher Organisator und künstlerischer Leiter ist KMD Prof. Dr. Friedhelm Flamme (Dassel/Detmold).

(1.797 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Foto: Irene Roth-Halter (vox organi)